



Rencontre avec l'association des Jeunes Agriculteurs de Charente-Maritime

publié le 09/01/2024

La matinée du jeudi 23 novembre des deux classes de Troisième a été rythmée par l'intervention de l'association des Jeunes Agriculteurs de Charente-Maritime dans le cadre du « Parcours Avenir ».

Après une présentation de l'association et de ses objectifs, les élèves ont découvert, via le visionnage de vidéos, différents portraits d'agriculteurs grâce auxquels ils ont pu mieux appréhender les métiers rattachés au monde agricole. Les formations pour les embrasser leur ont été également explicitées.

Les élèves se sont ensuite vus proposer un quiz sur l'agriculture ainsi qu'un atelier devinette sur les céréales et leurs utilisations.

Nous félicitons les élèves pour l'engouement manifesté au cours de cette rencontre qui aura peut-être « semé des graines » pour le choix de leur orientation Post-Troisième.

Vous trouverez, ci-dessous, quelques photos de la rencontre :



